

# お客様に快適な遊技環境を提供する麗都グループ ホール・遊技客に最適なトリプルボードを全台導入

## 『パーソナルボードマルチ3トリプル』『PULITO88』



『パーソナルボードマルチ3トリプル』を導入し、安心で快適に遊技できるパーソナルスペースを確保

『レイト取手』は総設置台数732台(パチンコ378台、パチスロ354台)の店舗。昨年12月に事業継承した『ZAPP取手店』を改装し、8月8日にグラランドオープンした。

グラランドオープンに向けた工事は5月から着工。お客様が快適に過ごせる遊技環境を目指し、設備にもこだわった。

台間の広い島は快適に過ごせるポイントの一つ。さらにお客様のパーソナルスペースを確保するため導入したのは、エルゴジャパンの台間ボード『パーソナルボードマルチ3トリプル』だ。

「自店は台間が広い設計です。

顔の幅まで隠れるボードを手前に引けば、十分なパーソナルスペースを確保できますので、お客様に快適な遊技環境を提供できていると感じています」と話すのは村田延泰副店長だ。

同店は『パーソナルボードマルチ3トリプル』のフルロングタイプ(W50mm)を導入。ロング

ストローク設計のため、使用時は顔の幅までカバーし、収納時は間柱近くまで収まり、収納時は間柱近くまで収まる。また本製品は驚異の耐久性を誇る強化レールを採用。破損の心配も少なく、メンテナンスの手間・コストを軽減する。

「ボードの出幅によって、遊技台を開けるときに台がボードに当たって開けにくいことがあります。『パーソナルボードマルチ3トリプル』なら収納時は間柱近くまで収まり、メンテナンスや入替時も邪魔にならないので非常に使い勝手が良いです。耐久性が高いのも安心材料ですね」

加熱式たばこ専用エリアを設けている同店は、一部コーナーを除き遊技台で喫煙可能。顔の幅までカバーできるボードは非喫煙者から好評だ。

「加熱式たばこの煙が気になりませんのでストレス軽減になりますし、喫煙されるお客様も気を遣わずに吸えます。またボードを



『PULITO88』は長時間遊技でも疲れにくいと好評

使用することで自分の遊技台の音が聞こえやすく、遊技に集中できます。ボードを収納すれば会話もしやすいため、お連れ様と遊技される際は収納して会話されている方が多いですね」

同店は遊技椅子もエルゴジャパン製品を導入。『PULITO88』は背骨のS字カーブをキープする曲線フォルムで疲れにくい。骨盤の位置が常に安定し、リクライニング時も目線の高さや手の位置が一定のため、長時間でも快適な遊技が可能だ。

「入替時など、実際に座っていても疲れません。調節が簡単な肘置きももちろん良いです。オープン後は年配層のお客様に少しでも快適に遊技していただくよう調節の仕方をお声がけして、今では皆さまご利用されています。『ZAPP取手店』の頃の常連だったお客様もご来店いただき、良い意味で『すごく変わったね』という声をいただいています。これからもお客様に快適な遊技環境を提供し、『レイトに行きたい』と思ってもらえるような店舗作りを目指していきます」